

EL INFONAVIT, CONSTRUCTOR DE SUEÑOS... ¿O DE PESADILLAS?



INFONAVIT

CAMBIOS APROBADOS

- Se amplían sus funciones para construir viviendas directamente empleos, pero Morena propone usar los ahorros de los trabajadores (2.4 billones de pesos) como una bolsa sin fondo para financiar sus proyectos, sin control ni supervisión
- SHCP y CNBV supervisarán los créditos, pero ahora el gobierno podrá manejar los ahorros con menor regulación, facilitando usos discrecionales. "Es como romper tu alcancía, llevarse las monedas y prometer que te las devolverán... pero con intereses que les deberás a ellos"
- Aunque las subcuentas de vivienda serán inviolables, se planea usarlas para adquirir terrenos y construir viviendas.
- Este dinero, fruto de años de esfuerzo, podría terminar en proyectos sin transparencia. No se escucharon las demandas de expertos, trabajadores ni ciudadanos en los foros prometidos.
- Comisión de Vigilancia: 3 miembros del Gobierno, 3 del sector de trabajadores y 3 del empresarial.
- Comité de Auditoría: 1 representante por sector, pero sin equilibrio real de poder.
- La Dirección General será designada directamente por la Presidencia, centralizando aún más el control



¿QUIÉN CONTROLA?



- Comisión de Vigilancia se conformará con nueve integrantes propuestos por :
 - 3 por el Gobierno Federal
 - 3 del sector de las personas trabajadora
 - 3 del sector empresarial.
- El Comité de Auditoría se integrará en forma tripartita:
 - 1 por el Gobierno Federal
 - 1 del sector de los trabajadores
 - 1 del sector empresarial

¿Y LOS RIESGOS?

Sin licitación, sin reglas claras:

- El gobierno podrá asignar contratos a su discreción bajo el pretexto del "interés público"

Transparencia en peligro:

- La supervisión bancaria se reduce. Ahora las finanzas del Infonavit estarán en manos de la SHCP, sin contrapesos externos

¿Obras faraónicas con tu dinero?

- Críticos acusan que estos cambios buscan financiar proyectos gubernamentales, dejando de lado a los trabajadores



El lunes 27 de enero, militantes del PAN, encabezados por su líder Jorge Romero Herrera, protestaron contra la reforma a la Ley del Infonavit, propuesta en diciembre por la presidenta Claudia Sheinbaum

“Ahora ya necesitan ir por tus recursos, ahora este gobierno quiere robarte a ti trabajadora, a ti trabajador que llevas años ahorrando en un fondo muy importante de vivienda, todos los trabajadores han pagado una parte de su sueldo a un fondo que maneja el Infonavit, para que el día que tú quieras puedas obtener un crédito y comprar vivienda donde tú quieras, es tu libertad decidir dónde quieres vivir (...) Es tu dinero. Y ahora el gobierno pretende quitarte tu dinero para que el gobierno se ponga a construir y sólo puedas comprarle al gobierno”

Jorge Romero



EN TODOS ESTADOS DEL PAÍS DIRIGENTES, MILITANTES Y SIMPATIZANTES DEL PAN JUNTO CON EMPRESARIOS, SE REUNIERON PARA PROTESTAR CONTRA LA REFORMA A LEY DEL INSTITUTO DEL FONDO PARA LA VIVIENDA DE LOS TRABAJADORES

EDO. DE MÉXICO

El Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México mostró su rechazo total a la reforma a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) presentada por la presidenta Claudia Scheinbaum, la cual pretende apoderarse de 2.4 billones de pesos de los fondos de los trabajadores

MICHOACÁN

Encabezados por su dirigente estatal, Carlos Quintana Martínez, se manifestaron en las instalaciones locales del instituto de vivienda. Afirmaron que no permitirán que los ahorros de los trabajadores sean confiscados con la mezquina reforma. Consideraron que es el robo del siglo.

GUERRERO

En Acapulco, protestaron sobre el bulevar de las Naciones, en la zona Diamante del puerto. Advirtieron que, con este agandalle en contra del patrimonio de los trabajadores, se pondrá en riesgo a 172 mil derechohabientes de Guerrero.

BAJA CALIFORNIA SUR

José Rigoberto Mares Aguilar, presidente estatal del PAN en Baja California Sur, señaló que la reforma otorgaría facultades al INFONAVIT para utilizar los fondos de vivienda en proyectos del gobierno, algo que calificó como un riesgo.

GUANAJUATO

El dirigente estatal del PAN, Aldo Márquez Becerra, en compañía de la secretaria general del CDE, así como de legisladores, ediles y liderazgos panistas, se manifestaron de forma pacífica en las instalaciones del INFONAVIT León para protestar en contra de la reforma autoritaria que el gobierno federal plantea para adueñarse de los ahorros de vivienda de la ciudadanía.

QUERÉTARO

Diputados federales y representantes del Partido Acción Nacional (PAN) se manifestaron en contra de la reforma a la ley del Infonavit. El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Martín Arango señaló como un robo que el gobierno federal vaya a disponer de los recursos de los trabajadores para construir vivienda social.

SINALOA

La Presidenta del PAN en Sinaloa, Wendy Barajas Señalo que dicha reforma establece tomar el recurso de quienes están en el Infonavit, posterior construir las casas, rentarlas por 10 años y luego venderlas a quienes la adquieran.

TLAXCALA

Acompañado por militantes, simpatizantes y miembros del Comité Directivo Estatal, así como de la diputada Miriam Martínez Hernández; el dirigente Gutiérrez reiteró su rechazo a la reforma a la Ley del Infonavit impulsada por Morena, al considerarla un atentado contra los derechos de millones de trabajadores.

COAHUILA

La presidenta estatal de Acción Nacional, Elisa Maldonado, encabezó junto al secretario general, Gerardo Aguado y Theo Kalionchiz, diputado federal y secretario de la comisión de trabajo y previsión social, una manifestación pacífica a las afueras del Infonavit, en donde se mostraron en contra de las reformas que pretende ejercer Morena

NAYARIT

El Partido Acción Nacional (PAN), a través de la senadora Ivideliza Reyes, así como su dirigente estatal Ramón Cambero, el diputado local Rodolfo Pedroza y la diputada Nadia Ramírez se manifestaron afuera de las instalaciones del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores en Nayarit, contra esta iniciativa.

SONORA

El Partido Acción Nacional (PAN) manifestó su oposición a las modificaciones propuestas a la Ley del INFONAVIT, argumentando que estas representan un ataque al patrimonio de los trabajadores, según Gildardo Real Ramírez. Real Ramírez expresó que el gobierno de Morena busca centralizar y usar los ahorros de los trabajadores, los cuales ascienden a 2.4 billones de pesos. «Eso es lo que quiere el gobierno autoritario de Morena»,

CHIHUAHUA

representantes municipales, estatales y diputados del Partido Acción Nacional (PAN) se manifestaron en la capital del estado frente a la delegación del Infonavit exigiendo que se dé marcha atrás a la reforma del gobierno federal. David Gallegos, presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, explicó que ellos están totalmente en contra de la reforma que presenta el gobierno federal por ser sólo excusas para obtener más recursos para obras faraónicas que son una pérdida de dinero como la refinería dos bocas y el tren maya.

ZACATECAS

El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Zacatecas, Aldo Peláez, aseguró que la reforma al Infonavit impulsada por Morena pone en riesgo el ahorro de los trabajadores. Tras la manifestación nacional que realizó el PAN en todo el país, el líder del blanquiazul en el estado señaló que la reforma limita la libertad para decidir sobre la construcción de su vivienda.

